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ABSTRAK 

 

Penelitian ini berjudul Dakwah Fi’ah Qolillah KH Ismail 

Ibrahim Di Desa Kedungmaling Mojokerto fokus penelitian ini 

terbagi menjadi dua. Yang pertama fokus pada biografi KH Ismail 

Ibrahim dan yang kedua ialah prosesi dakwah KH Ismail Ibrahim 

dalam penyebaran peradaban islam pada desa Kedungmaling 

Mojokerto. Penulis skripsi ini disusun dengan penelitian lapangan 

(field research), yaitu penelitian yang data-datanya diperoleh dari 

lapangan secara langsung. Dalam penelitian ini, peneliti melakukan 

penelitian langsung ke lapangan untuk memperoleh data yang 

konkrit mengenai Dakwah Fi’ah Qolillah KH Ismail Ibrahim di Desa 

Kedungmaling Mojokerto. Secara singkat, peneliti menggunakan 

metode kualitatif-deskriftif untuk mengulas temuan di lapangan. 

Data- datanya akan diperoleh dengan cara wawancara. Selain itu, 

sebagai penunjang hasil temuan melalui wawancara, juga data yang 

diperoleh dari buku, jurnal dan lain sebagainya Hasil penelitian kali 

ini yaitu pertama Kiai Ismail Ibrahim merupakan tokoh pendatang 

asal dari Desa Plosorejo Kediri yang diberi amanah untuk mangku 

masjid serta menyiarkan agama Islam di desa Kedungmaling pada 

sekitar tahun 1945. Kedua Kontribusi Kiai Ismail dalam Islamisasi 

melalui pengembangan Masjid Baitul Mansyur, mendirikan Pondok 

Pesantren, dan melahirkan tradisi upacara Haul Jam’ul Jawami’, 

serta tantangan Kiai Ismail Ibrahim dalam Islamisasi yang berperan 

memadamkan aliran Darul Hadits yang tidak sesuai dengan sosial 

keagamaan Masyarakat KH Ismail menggunakan metode dakwah 

yang bersifat persuasif dan adaptif terhadap kondisi lokal. Ia sering 

menyampaikan ceramah dan khutbah yang relevan dengan 

kehidupan sehari-hari masyarakat Kedungmaling. 
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ABSTRAK 

 

This research is entitled 'Dakwah Fi’ah Qolillah KH Ismail 

Ibrahim in the Village of Kedungmaling Mojokerto.' The focus of 

this research is divided into two parts. The first focuses on the 

biography of KH Ismail Ibrahim, and the second concerns the 

process of KH Ismail Ibrahim's preaching in the spread of Islamic 

civilization in the village of Kedungmaling Mojokerto. The author of 

this thesis is compiled with field research, which is research where 

the data is obtained directly from the field. In this study, the 

researcher conducts direct research in the field to obtain concrete 

data regarding Dakwah Fi'ah Qolillah KH Ismail Ibrahim in 

Kedungmaling village, Mojokerto. In summary, the researchers used 

a qualitative-descriptive method to review findings in the field. The 

data will be obtained through interviews. Additionally, to support 

the findings from the interviews, data will also be gathered from 

books, journals, and other sources. The result of this research is that 

first, Kiai Ismail Ibrahim is a notable figure originating from 

Plosorejo Village in Kediri who was entrusted with the responsibility 

of managing the mosque and spreading Islam in Kedungmaling 

village around the year 1945. The two contributions of Kiai Ismail in 

the Islamization process through the development of the Baitul 

Mansyur Mosque, establishing a Pesantren (Islamic boarding 

school), and giving birth to the tradition of the Haul Jam'ul Jawami' 

ceremony, as well as the challenges faced by Kiai Ismail Ibrahim in 

Islamization who played a role in extinguishing the Darul Hadits 

sect, which was not in accordance with the socio-religious context of 

the community. KH Ismail utilized a persuasive and adaptive 

preaching method to the local conditions. He often delivered 

sermons and speeches that were relevant to the daily lives of the 

Kedungmaling community.  

Keywords: Preaching, Islam, Kedungmaling. 

 

 

 

 

 



xvi  

 

 الخلاصة

 
 كيدونغ تتسم هذه الدراسة بعنوان دعوة في قلية الحاج إسماعيل إبراهيم في قرية

الأول يركز على سيرة الحاج  .موجوكيرتو حيث ينقسم التركيز البحثي إلى قسمين مالينغ
ضارة إسماعيل إبراهيم والثاني هو عملية دعوة الحاج إسماعيل إبراهيم في نشر الح

تم إعداد كاتب هذه الرسالة من خلال  .موجوكيرتو مالينغ كيدونغ الإسلامية في قرية
 .البحث الميداني، وهو البحث الذي يتم فيه الحصول على البيانات مباشرة من الميدان

في هذا البحث، قام الباحث بإجراء دراسة ميدانية للحصول على بيانات ملموسة حول 
باختصار،  .موجوكيرتو مالينغ اعيل إبراهيم في قرية كيدونغالدعوة قلية للحاج إسم

ستُجمع البيانات  .استخدم الباحثون الطريقة الوصفية النوعية لمراجعة النتائج الميدانية
بالإضافة إلى ذلك، كدعم للنتائج المستخلصة من المقابلات،  .من خلال المقابلات

نتيجة هذه الدراسة هي  .لات وغيرهاسيتم استخدام البيانات المستمدة من الكتب والمج
أن كياي إسماعيل إبراهيم هو شخصية مهاجرة من قرية بلوسوريجو في كيديري، والذي 

حوالي عام  مالينغ تم تكليفه بإدارة المسجد ونشر الدين الإسلامي في قرية كيدونغ
تطوير تساهم الجهود التي بذلها الحاج إسماعيل في إسلامية المجتمع من خلال  .1945

هول "مسجد بيت المنصور، وتأسيس المدارس الدينية، وإحياء تقاليد احتفالية مثل 
، بالإضافة إلى التحديات التي واجهها الشيخ إسماعيل إبراهيم في "جامع الجوامع

إسلامية المجتمع حيث لعب دوراً في إخماد تيار دار الحديث الذي لا يتناسب مع 
تمع الحاج إسماعيل، مستخدمًا أساليب دعوية تتسم الظروف الاجتماعية والدينية لمج

كان غالبًا ما يلقي خطبًا ومحاضرات تتعلق بحياة  .بالإقناع والتكيف مع الظروف المحلية
 مالينغ  المجتمع اليومية في كيدونغ
 ، كيدونغمالينغالدعوة، الإسلام :الكلمات المفتاحية

 


